



© ZDF / ZIEGLER FILM / Britta Krehl.

Axel Milberg erhält den Schauspielkunstpreis auf dem 19. Festival des Deutschen Films in Ludwigshafen

Berlin, 22.08.2023: „Familie Bundschuh – Bundschuh vs. Bundschuh“ wird am Samstag, dem 26. August, die Premiere auf dem Festival des Deutschen Films feiern. Der Film ist damit für den Rheingold Publikumspreis 2023 nominiert. Axel Milberg, der die Rolle des Gerald's spielt, wird bereits am 24. August mit dem Preis für Schauspielkunst 2023 ausgezeichnet.

Regina Ziegler, die Produzentin des Films, äußerte sich begeistert über Milbergs Leistung: "Wenn ich mir einen Schauspieler für diese Rolle wünschen würde, dann wäre es Axel Milberg. Er vereint auf einzigartige Weise Humor und Ernsthaftigkeit und beherrscht das perfekte Timing. Gerade für eine Komödie ist dies von entscheidender Bedeutung."

Zum Film: An ihrem neuen Wohnort treten Gundula und Gerald Bundschuh gegeneinander als Kandidaten für das Bürgermeisteramt an. Das sorgt für reichlich Unbill in der Großfamilie Bundschuh. Der Wahlkampf Gundula gegen Gerald spaltet die Gemüter. Während sich Schwiegermutter Susanne schon als First Lady betrachtet und Bruder Hadi sich zum Ghostwriter für Gerald's Politreden berufen fühlt, entfaltet Schwägerin Rose ihr Potenzial als Laienpredigerin.

Axel Milberg selbst beschreibt seine Rolle als Gerald mit den Worten: „Gerald ist eine zeitgenössische Karikatur. Anachronistisch, altmodisch in der Erscheinung und im Verhalten, ein Relikt aus, nein, nicht der Steinzeit, aber doch aus den Siebzigern. Als Männer noch am Morgen ins Büro fahren und am Abend einen Hauch von Bedeutung mit nach Hause brachten. Jeder kennt die alten Werbespots für Puddingpulver, Putz- und Waschmittel. Dieser sehr deutsche Mann zappelt sich im Gerald noch ein wenig ab.“

Der Film ist besetzt mit herausragenden Darstellern wie Andrea Sawatzki, Axel Milberg, Judy Winter, Eva Löbau, Stephan Grossmann, Levis Kachel und Emilia Packard. Die Regie führte Franziska Meyer Price, die Kameraarbeit übernahm Nicolay Gutscher, und die Musik wurde von Helmut Zerlett komponiert. Die Produzentin ist Regina Zielger, die Producer:in sind Kirsten Ellerbrake und Tillman Geithe und die Redaktion liegt bei Anja Helmling-Grob/ZDF.

„Familie Bundschuh – Bundschuh vs. Bundschuh“ ist eine Produktion von ZIEGLER FILM für das ZDF. Der Ausstrahlungstermin ist der 2. Oktober 2023 um 20:15 Uhr im ZDF. Ab dem 25. September 2023 steht der Film in der Mediathek des ZDF zum Abruf bereit.

ZIEGLER FILM, am 27. April 1973 in Berlin gegründet, zählt heute zu den größten und erfolgreichsten konzernunabhängigen Film- und Fernsehproduktionshäusern in Deutschland. Mit Firmensitzen in Berlin, Köln (GF: Barbara Thielen), München (GF: Sylvia Rothblum) und Baden-Baden (GF: Marc Müller-Kaldenberg) haben Regina Ziegler und Tanja Ziegler über 500 Kino- und Fernsehfilme, Dokumentationen sowie TV-Serien produziert.

Für Rückfragen:

Susann Laboga, Leitung Kommunikation und Presse

Tel: +49 30 3209 0541

Mobil: +49 172 7873 052

Mail: laboga@ziegler-film.com

ZIEGLER FILM GmbH & Co. KG

Neue Kantstr. 14

14057 Berlin